
Crisi del coronavirus – una chiamata da parte di Dio: Pentito!   1

Da parte del dottor Lothar Gassmann, Pforzheim (Germania) 

Gesù Cristo ha profetizzato : Alla fine dei tempi ci saranno epidemie e catastrofi di 
ogni tipo . È il tempo in cui l’umanità si allontana sempre più da Dio. Molti pensano 2

solo a se stessi e ai loro piaceri. Si diffondono insegnamenti falsi e non biblici e leggi 
non cristiane. 

Molti cristiani si chiedono : Fino a quando Dio rimarrà in silenzio su questi 
avvenimenti? Per quanto ancora egli tollererà che il suo Santo Nome sia 
bestemmiato e le sue leggi disprezzate ? 

La pazienza di Dio ora è finita ? 
Il 2020 è iniziato con gli incendi in Australia e terribili invasioni di locuste e 

cavallette in Africa, per arrivare ora alla diffusione del coronavirus (o Covid-19) in 
tutto il mondo.  

La paura della diffusione di questo virus certamente pericoloso, ha portato in 
generale all'adozione di misure che non vediamo dalla Seconda Guerra Mondiale : 
divieti di riunione, chiusura di scuole, coprifuoco, paralisi generale dell’economia.  

Il divieto di tenere riunioni include anche l’organizzazione dei culti publici. Ciò non è 
accaduto nemmeno durante i tempi di guerra. 

Questa parola coronavirus rappresenta una crisi che non è mai stata vissuta dalla 
nostra generazione ! Per molti cristiani è Dio che parla chiaramente in questi tempi 
della fine. Forse, è questa l'ultima chiamata alla conversione. È così che la vedo. 

Ma ecco la buona notizia : Questa crisi può rappresentare un’opportunità – e 
questo in almeno tre modi : 

1. un’opportunità per il nostro popolo e per i popoli in tutto il mondo ; 
2. un’opportunità per le nostre famiglie; 
3. un’opportunità per la missione. 

1. Un’opportunità per il nostro popolo e globalmente per i popoli  
Lo Spirito Santo dice : “Quand’io chiuderò il cielo in modo che non vi sarà più 

pioggia, quand’ordinerò alle locuste di divorare il paese, quando manderò la peste [o 
l’epidemia] fra il mio popolo, se il mio popolo, sul quale è invocato il mio nome si 
umilia, prega, cerca la mia faccia e si converte dalle sue vie malvage, io lo esaudirò 

 La Bibbia : 2 Cronache capitolo 7, versetti 13-15.1

 La Bibbia : Luca capitolo 21, versetti 9-11 : E quando udrete parlar di guerre e di sommosse , non siate 2

spaventati, perché bisogna che queste cose avvengano prima; ma la fine non verrà subito dopo. Allora disse 
loro: Si leverà nazione contro nazione e regno contro regno; vi saranno gran terremoti, e in diversi luoghi 
pestilenze e carestie; vi saranno fenomeni spaventevoli e gran segni dal cielo.
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dal cielo, gli perdonerò i suoi peccati, e guarirò il suo paese. I miei occhi saranno 
oramai aperti e le mie orecchie attente alla preghiera fatta in questo luogo.”  È quello 3

che Dio disse al re Salomone nell'inaugurazione del tempio a Gerusalemme, 950 
anni avanti Cristo. Questo messaggio da parte di Dio è valido anche in tutti i tempi 
della Storia, e anche oggi! 

Dio manda giudizi come siccità, locuste ed epidemie, affinché gli uomini riflettano 
sulle loro cattive vie e ritornino all’Iddio vivente. Se lo fanno, Dio avrrà pietà di loro. 
Se non ritornano a Dio, i giudizi divini si prolungheranno fino alla fine dei tempi. 

Ancora e ancora, Dio ha mandato dei profeti per chiamare il popolo d'Israele al 
ravvedimento. Alla fine mandò Suo Figlio Gesù Cristo che offrì la Sua vita a Golgota 
come riscatto per i nostri peccati.  

Ogni essere umano che ritorna a Dio e riceve Gesù Cristo mediante la fede, come 
il suo Salvatore e Signore nel suo cuore, sarà salvato. Chiunque non accetti l'opera 
di redenzione di Gesù Cristo sarà eternamente perduto. 
  Ancora oggi, l'appello al ritorno si fa sentire potente e chiaro. Recentemente, un 
vicino, che non conoscevo come credente, mi ha detto sopra la recinzione: « Questo 
affare con la pandemia, è il buon Dio che l'ha permessa, perché gli uomini non 
vogliono più sapere nulla di Lui ». « Molto giusto ! », ho risposto. 

Attualmente, molte persone si stupiscono della velocità con cui la vita di tutti i giorni 
può cambiare. Si chiedono cosa ci sia dietro questa crisi così improvvisa. Varie teorie 
del complotto si diffondono, che potrebbero ben comportare una parte di verità, ma 
non dovrebbero essere accettate ciecamente – e anche le informazioni ufficiali 
fornite dai media dovremmo seguire con spirito critico. 

Come cristiani, abbiamo una solida scala di valori su cui possiamo contare : la 
nostra Bibbia, la Parola di Dio. Leggendo, riconosciamo in Gesù Cristo la Parola 
Vivente di Dio. La Bibbia predice tutto ciò che ora viviamo in questo tempo della fine. 
Con essa apprendiamo che la situazione peggiorerà ancora quando, secondo 
l'Apocalisse di Giovanni, i giudizi di Dio si abbatteranno sul mondo, all'apertura dei 
sigilli, al suono delle trombe e allo spargimento delle coppe dell'ira di Dio.  4

Ma anche in mezzo a questi giudizi, la voce forte di Dio avvertirà : “Temete Iddio e 
dategli gloria, poiché l’ora del suo giudizio è venuta ; e adorate Colui che ha fatto il 
cileo e la terra e il mare e le fonti delle acque.”  5

 Gli uomini del nostro paese e quelli degli altri paesi della terra ascolteranno ancora 
questa chiamata ? E i politici, i giudici, gli imprenditori e i giornalisti che insieme 
hanno portato il nostro popolo sull'orlo del baratro applicando una politica empia, 
stabilendo leggi non cristiane, cercando sempre più soldi e manipolando i 
reportages? Oppure la Parola delle Sacre Scritture è già compiuta ? 

“E il resto degli uomini che non furono uccisi da questi flagelli non si ravvidero dalle 
opere delle loro mani ; non cessarono di adorare più i demòni e gli idoli d’oro, 
d’argento, di rame, di pietra e di legno, che non possono né vedere, nè udire, nè 

 La Bibbia : 2 Cronache, capitolo 7, versetti 13-15.3

 La Bibbia : Apocalisse di Giovanni, capitoli 6 à 19.4

 La Bibbia : Apocalisse, capitolo 14, versetto 7.5
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camminare. Non si ravvidero neppure dai loro omicidi, né dalle loro magie, né dalla 
loro fornicazione, né dai loro furti.”  6

 Possa DIO, il SIGNORE dare ancora a molte persone di rivolgersi a Lui, il Dio 
vivente della Bibbia, di pentirsi e di ricevere GESÙ CRISTO, il Figlio di Dio, nei loro 
cuori ! 

 Possa il nostro Dio anche ispirare il legislatore affinché le leggi empie stabilite in 
questi ultimi mesi, anni e decenni siano annullate, come ad esempio : la quasi totale 
liberalizzazione dell'aborto e dell'eutanasia nel nostro paese, l'autorizzazione della 
blasfemia, della pornografia, dell'abuso di droghe, dell'idolatria, dell'occultismo e del 
preteso "matrimonio per tutti". Se queste cose fossero abolite, rivedrebbe Dio ancora 
una volta i suoi giudizi e concederebbe Egli ancora la sua grazia al nostro paese e al 
nostro popolo ? Nel frattempo, molti chiedono la reintroduzione della Giornata del 
Digiuno e della Preghiera per il nostro paese. Personalmente non posso che essere 
d'accordo. Ma, alla fine, ogni giorno della nostra vita dovrebbe essere un giorno di 
pentimento e di preghiera ! 

Siamo in ogni momento - ciascuno per la sua parte - pronti ad incontrare il Dio 
vivente lasciando purificare il nostro cuore con il sangue di Cristo e seguendolo 
nell'obbedienza e con fede. 

2. Un'opportunità per le nostre famiglie 
La crisi del Covid-19 può anche essere un'opportunità per le nostre famiglie. Alcuni 

si chiederanno: «Perché ? » 
Mentre scrivo , la vita pubblica è quasi completamente paralizzata. In molti paesi, i 7

governanti hanno chiesto ai loro concittadini di rimanere a casa per evitare la 
diffusione del virus. Si può incontrare altre persone solo in modo molto limitato e 
quindi si è praticamente limitati alla propria famiglia. 

Non abbiamo mai vissuto una situazione simile! Cosa ne faremo ? 
A mia moglie e ai miei figli, quasi adulti, ho detto : « Vediamo, può diventare 

faticoso essere sempre rinchiusi tra di noi, senza contatto con l'esterno. Ma questa 
può anche essere un'opportunità ! Dipende da come lo faremo. » 

I primi giorni di isolamento familiare erano insoliti, è vero, ma ci dava un buon 
terreno di allenamento per vivere insieme. 

Quando, un giorno, arrivò il primo "conflitto", ci siamo riuniti "in consiglio di 
famiglia". Abbiamo pregato e poi abbiamo affrontato apertamente tutti i problemi. 
Ognuno poteva dire quello che voleva migliorare – dopo, tutto andava davvero 
meglio ! Non ci siamo isolati, ma siamo cresciuti in famiglia. 

È ciò che auguro anche a tutte le altre famiglie : pregate insieme e parlate tra di 
voi ! Affrontate tutte le domande e analizzate i problemi. Forse esistevano da molto 
tempo, ma li avevamo nascosti ! Ora è il momento, avete un sacco di tempo per 
conoscervi meglio e imparare ad amarvi. 

 La Bibbia : Apocalisse 9, versetti 20 à 21.6

 Nel marzo del 2020.7
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Ma che dire di quelli che sono soli, senza famiglia? Sarebbe vantaggioso, se 
queste persone conoscessero qualcuno con cui scambiare e coltivare un contatto 
amichevole e questo soprattutto nelle comunità cristiane ! Che nessuno si senta solo 
e abbandonato. 

E se qualcuno si è ammalato, vogliamo prenderci cura di lui. Anche se non si ha il 
diritto di entrare in casa sua a causa del rischio di contagio, si può comunque dare 
un aiuto, per esempio depositando cibo, medicine, o ancora un libro edificante 
davanti alla sua porta. Non dimentichiamo gli anziani e i malati ! 

Soprattutto preghiamo gli uni per gli altri e non abbandoniamo i nostri culti, anche 
se, a causa del divieto di riunirci, siamo costretti a seguirli via Internet, per telefono o 
con altri strumenti informatici come le chiavette USB. Le sedie nelle sale di riunione  
possono rimanere vuote, tuttavia siamo riuniti come comunità in Gesù Cristo.  

3. Un’opportunità per la missione cristiana 
La crisi del Covid-19 è anche un'opportunità per la missione e l'evangelizzazione. 

Le persone non sono mai più aperte al Vangelo che nei tempi di crisi. Ora viviamo in 
un'epoca come non c'è mai stata dalla Seconda Guerra Mondiale. Molti hanno paura 
della morte e subiscono drastiche restrizioni nella loro privacy. 

Ora, molti si chiedono : Qual è lo scopo della mia vita se tutto crolla così 
rapidamente ? Perché Dio permette tali epidmie e catastrofi ? Cosa succede dopo la 
morte ? 

Le manifestazioni e le riunioni di evangelizzazione pubblica non sono attualmente 
possibili dato il rischio di contagio. Ma ciò che è sempre possibile è la diffusione della 
Buona Novella di Gesù Cristo da persona a persona. Questo può essere fatto per 
telefono o via Internet. Ci sono diversi siti cristiani. Possiamo anche depositare dei 
trattati nelle cassette delle lettere dei nostri vicini, vicini o più lontani. 

I nostri concittadini hanno bisogno di spiegazioni e di orientamento - e chi potrebbe 
dargliele se non noi cristiani?! 

Abbiamo la Bibbia che ci dà le informazioni più importanti per la vita presente e per 
quella futura - e possiamo trasmetterle ai nostri simili. 

Cari fratelli, care sorelle : Non tacete ora, ma parlate ! Trasmettete il Vangelo 
dell’amore di Dio con tutti i mezzi possibili in questo tempo difficile. Dio vi benedica in 
questo impegno ! 

Ripasso  
L’attuale crisi del Covid-19 è un’opportunità per il nostro popolo, per le nostre 

famiglie e per la missione. 
Per il nostro popolo, in quanto molte persone – in particolare anche le persone 

responsabili – si rivolgono nuovamente a Dio per essere perdonate e le leggi empie 
siano riviste alla luce del Vangelo. 

Per le nostre famiglie, affinché ci ritroviamo e l’amore ci unisca. 
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E per la nostra missione, affinché non dimentichiamo le persone intorno a noi, ma 
cogliamo l’opportunità per presentare loro la Buona Novella della salvezza in Gesù 
Cristo. 

Che Dio vi benedica e vi protegga ! 
Lothar Gassmann 

www.L-Gassmann.de 
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Dove trovo aiuto se ho paura del coronavirus ?  8

Colgo questa opportunità per spiegare brevemente perché non ho paura del 
coronavirus, come altre epidemie, e dove posso ottenere aiuto. 

La mia età supera i sessant'anni e, di conseguenza, faccio parte di un gruppo 
particolarmente a rischio. Nonostante questo, non ho paura. 

« Perché ? », vi chiederete. 
Naturalmente, rispetto le regole di condotta generali. Sono prudente e faccio tutto 

quello che una persona sana di mente deve fare per non contaminare se stessa o gli 
altri ! Prendo in considerazione le prescrizioni igieniche, mi lavo le mani e mantengo 
una certa distanza, eccetera. Questo è anche quello che vi consiglio assolutamente ! 

Ma se prendessi comungue il “coronavirus” ? 

Allora so che la mia vita è nelle mani di Dio ! Non muoio un giorno prima che Dio 
me lo permetta. È Dio che alla fine decide se io ritrovo la salute o se LUI mi riprende 
in Cielo con LUI per l'Eternità. 

Per quanto riguarda il Cielo, leggiamo nella Bibbia : “DIO asciugherà ogni lacrima 
dai loro occhi e non ci sarà più la morte, né cordoglio, né grido, né dolore, perché le 
cose di prima sono passate.”  9

GESÙ CRISTO, il Figlio di Dio dice : “Vi ho detto queste cose, affinché abbiate 
pace in me. Nel mondo avrete tribolazione ; ma fatevi coraggio, io ho vinto il 
mondo.”  10

Quando avevo 18 anni, ho preso una decisione chiara per GESÙ CRISTO. Gli ho 
chiesto di perdonarmi tutte le mie colpe e tutti i miei peccati, e di entrare come 
SALVATORE e SIGNORE nella mia vita. 

Da allora, GESÙ CRISTO abita in me per mezzo del Suo Spirito, e io sono Suo 
figlio. Giorno dopo giorno, Lo seguo e Lo servo.  

Egli mi tiene saldamente per mano. E mi ha promesso di condurmi verso la meta, 
presso la SUA GLORIA CELESTE, se rimango fedele e non Lo rinnego.  

La Bibbia lo conferma : “Infatti sono persuaso che né morte, né vita, né angeli, né 
principati, né cose presenti, né cose future, né potenze, né altezza, né profondità, né 
alcun’altra creatura potranno separarci dall’amore di Dio che è in Cristo Gesú, nostro 
Signore.”  11

Né questo virus, né alcuna malattia, né nulla può separarmi da questo amore 
divino, SE appartengo a GESÙ CRISTO e SE dimoro in LUI ! 

Mi aggrappo a quanto sopra. Conto su LUI nella salute e nella malattia, nella vita e 
nella morte. 

 Questo testo in forma di volantino in tedesco può essere ottenuto gratuitamente anche per la distribuzione :  8

www.lukas-schriftenmission.com

 La Bibbia : Apocalisse capitolo 21, versetto 4.9

 La Bible : Vangelo secondo Giovanni, capitolo 16, versetto 33.10

 La Bibbia : lettera ai Romani, capitolo 8, versetti 38-39.11

!  6

http://www.lukas-schriftenmission.com


Caro lettore, cara lettrice, avete questa speranza ? Sapete anche dove andate 
dopo la morte ? In Cielo o all’inferno ? Nella gioia éterna o nel fuoco della sofferenza 
eterna ? 

Nessuno può essere salvato ed entrare in Cielo con i propri meriti. Tutti abbiamo 
bisogno del perdono e della purificazione del suo cuore che solo GESÙ CRISTO può 
concederci. 

Afferrate anche voi la mano tesa da DIO ! Vuole che tutti gli uomini siano salvati e 
giungano alla conoscenza della verità.  Prendete questa decisione nella vostra anima 
e coscienza per GESÙ CRISTO ! 

Come fare? Anche oggi, Gesù bussa alla porta dei cuori e vorrebbe entrarvi. Se 
vuoi, puoi dire : « Sì, Signore Gesù, entra nel mio cuore. » Riconoscete e confessate 
i vostri peccati e il vostro fallimento personale. Invitate GESÙ CRISTO ed EGLI 
trasformerà il vostro cuore. Attraverso la fede in LUI, troverete il vero senso della vita. 
Vi sentirete al sicuro in ogni situazione, anche in mezzo a epidemie e catastrofi. 

La Bibbia dice sempre : “Perché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo 
unigenito Figlio, affinché chiunque crede in lui non perisca, ma abbia vita eterna.”   12

Per esempio, potete accogliere GESÙ CRISTO nel vostro cuore rivolgendogli 
seriamente la seguente preghiera : 

« Caro SIGNORE GESÙ ! Fino ad oggi, ho vissuto la mia vita senza di te. Ora ho 
paura perché non so dove andrò dopo la morte. Ti prego : dammi fiducia. Purifica il 
mio cuore da tutti i peccati e da ogni impurità. Perdonami per i miei peccati e vieni 
con lo Spirito Santo nella mia vita. Dammi la tua sicurezza, così non avrò più paura 
in mezzo alle catastrofi in questo mondo. Possa io essere pienamente certo che 
dopo la morte passerò l'eternità nel tuo meraviglioso Regno Celeste. Con il tuo aiuto, 
voglio servirti per tutta la vita. Amen. » 

Come continuare : 
Leggete ogni giorno nella Bibbia la Parola di Dio. 
Pregate DIO nel nome di GESÙ CRISTO. 
Cercate una solida comunità biblica dove la Parola di Dio ha l'autorità suprema. 
Che Dio vi benedica ! 

Dr Lothar Gassmann 
www.L-Gassmann.de 

 La Bibbia : Vangelo secondo Giovanni, capitolo 3, versetto 16.12
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